

Patenschaftsurkunde

Hallo

Ich bin dein Patenschaf „Alma“.

Ich wurde im März 2020 geboren. Ursprünglich komme ich aus dem fränkischen Dorf Kirchheim, von einem mehrfach prämierten Züchter. Ich bin ein reinrassiges Coburger-Fuchsschaf und somit vom Aussterben bedroht. Da ich aus einer tollen Zucht abstamme, habe ich meinen Schäfer Tobí, ganz schön viel Geld gekostet. Doch es hat sich gelohnt. Zusammen mit noch vier Kolleginnen aus Bayern, lebe ich nun schon seit Herbst 2020 in Tobí's Herde. Meine Tochter Blanca lebt auch in meiner Herde



Das macht mich einzigartig:

Ich bin fast immer tiefenentspannt. Wenns aber Kraftfutter gibt, kann ich auch sehr stürmisch werden. Mein Erkennungsmerkmal ist die weiße Schnauze, viele graue Haare und die langen Ohren. PS...Ich bin sogar das Lieblingsschaf von meinem Schäfer Tobias.

...ich freue mich, dass du mich als dein Patenschaf ausgewählt hast.

